

Herisau, 3. Januar 2019

Pressemitteilung: «clavis IT gewinnt die Ausschreibung für die digitale Arbeitsplattform für die Bundesversammlung»



© Bern Welcome

Im Rahmen der öffentlichen Ausschreibung durch die Parlamentsdienste erhielt das Ostschweizer Softwareunternehmen clavis IT den Zuschlag über CHF 9.95Mio. für den Aufbau der digitalen Arbeitsplattform für die Bundesversammlung basierend auf Liferay Digital Experience Platform (DXP). clavis IT ag wird die Parlamentsdienste in den nächsten Jahren bei der Umsetzung deren Digitalisierungsstrategie begleiten.

Die Parlamentsdienste unterstützen die Bundesversammlung bei der Erfüllung ihrer Aufgaben. Sie erbringen eine umfassende Dienstleistung und ermöglichen damit den Parlamentarierinnen und Parlamentariern eine vertiefte und kreative gesetzgeberische Arbeit.

Als Stabstelle des Parlaments erfüllen sie vorwiegend Aufgaben in den Bereichen Planung, Organisation, Beratung und Information; im Bereich der Infrastruktur stellen sie die für den Parlamentsbetrieb notwendigen Ressourcen und Dienstleistungen zur Verfügung (Finanzfragen, Humanressourcen, Sicherheit, Informatik, Logistik usw.).

Wir freuen uns sehr, gemeinsam mit den Parlamentsdiensten und unseren Partnern die digitale Arbeitsplattform für die Bundesversammlung aufzubauen und sind stolz darauf, dass uns die Parlamentsdienste für deren Digitalisierungsstrategie als den richtigen Partner sieht und schauen mit Freude auf die gemeinsame Umsetzung.



**where IT
drives
business**

Kontakt für weitere Auskünfte:

clavis IT ag

Raphael Crivelli, CEO

Tel: +41 71 577 50 42

E-Mail: raphael.crivelli@clavisit.com

Downloads / weiterführende Informationen:

- Zuschlag simap.ch (https://www.simap.ch/shabforms/servlet/Search?EID=7&NOTICE_NR=1053631)
- Bild Bundeshaus (<https://www.bern.com/assets/images/d/bundeshaus-8cad616d.jpg>)
- Weitere druckfähige Bilder (<https://www.parlament.ch/de/services/suche-fotogalerie>)

Über clavis IT ag:

Seit 2001 macht clavis IT einzigartige Unternehmen mit innovativer Technologie, Know-how und Kreativität noch erfolgreicher. Als leidenschaftliche Brückenbauer zwischen IT und Business bieten wir umfassende Dienstleistungen zur Erfüllung von Anforderungen im Bereich der Prozesseffizienz, an Schnittstellen und bei der Erreichung von Zielgruppen mit Hilfe digitaler Kommunikationsmittel.

Unser Leistungsangebot umfasst die Beratung und Konzeption ebenso wie die Realisation und den Betrieb von integrierten Softwarelösungen. Wir übernehmen gerne Verantwortung für gesamte Fragestellungen und ermöglichen unseren Kunden dadurch die Fokussierung auf ihr Kerngeschäft. Langfristige und wertsteigernde Kundenbeziehungen sind unser wichtigstes Ziel.

Wir erreichen dies durch unsere ausgeprägte Kundenorientierung und Leistungsbereitschaft einerseits sowie mit der gezielten Verbindung von Business- und IT Know-how andererseits. An den Standorten in Herisau und Winterthur arbeitet unser Team daran, Herausforderungen für Unternehmen in der ganzen Schweiz zu bewältigen. Im operativen Geschäft betreuen wir unsere Kunden oft auch vor Ort, um noch schneller und individueller auf ihre Bedürfnisse eingehen zu können.